



公民館の棚や、コロナ禍では飛沫防止パネルの作成など、日頃から公民館で活躍している定期利用サークルのウッドペッカーさんをご紹介します



DIYサークル ウッドペッカー

山崎 雅好

私たちのサークルは、DIYの精神で「その道の専門家に全てを任せてしまうのではなく、自分で作った修理できるものは自分でやってみる」をモットーに男性6名、女性4名の会員で自由に活動しています。活動の中で複雑な工作物については、アドバイザーの意見を聞き、互いに教え合いながら技術の向上を図り作品作りと相互の親睦を深めて参りました。

公民館主催事業については、「子どもパラダイス」で夏休み事業に協力、「文化祭」では作品の展示。また、「家庭教育学級」開催時はプリンターカバーの作成を実施いたしました。時々、公民館からの製作依頼もあり、過去には「調理室の荷物置き棚」最近では、「倉庫の棚」と「飛沫防止パネル」などの作成を行いました。



作成途中の飛沫防止パネル

行いました。今後は、コロナ禍から早く日常に戻り、活動を再開できることを願っています。

ゆみこのおしゃべりたいむ

家庭教育指導員 山村由美子

我が子(乳幼児)と向き合う子育ての時間。二度と来ない『今』を楽しみ、心豊かに過ごしたいですね。親のイライラやストレスは、心の中を察知して子どもが落ち着かなくなる経験は誰にもあるでしょう。「こんな子に育てたい。」というめあてを掲げながら好循環

をつくりましょう。まず、子育てを豊かにする共感的な言葉を意識しましょう。「いいね」「すてきだね」「がんばったね」「大好きだよ」心に響きま

すね。昔から『失敗は成功のもと』と言いますが、間違えた時こそ、肯定的な言葉をかけたいですね。「間違えちゃったね。今度から○するといいよ。」落ち着いてやさしく教えてあげることが次への成功につながります。怖がらず、失敗の経験を重ねていきましょう。子育ては自分育ての連続です。我が子のお蔭で人間として成長できるチャンス



きみつの風景

Vol.8

～ 火恋し～



写 楽
小糸川夕景



君津写真サークル
晩秋の庁舎

編集後記

突然ですが、皆さんは「#(ハッシュタグ)」をご存知ですか? 「#」は、その時自分が興味・関心のあることにハッシュタグを付けて検索するだけで、ちょっとした知識から最新のトピックまでさまざまな情報を得ることが出来ます。SNSで「#おうち時間」や「#猫」のように検索・投稿することで直接会わなくても情報を共有することが出来るのでとても便利です。コロナ禍で交流する機会が減った今だからこそ、「#」を使って人と繋がってみてはいかがでしょう。か。「#(ハッシュタグ)」を使用する際は、くれぐれも「#(シャープ)」とお間違えないように!

(比)